



Athlétisme, gym
Auto / Moto
Basket
Courses à Pied
Courses à pied
Calendrier des courses
10 et 20 km de Tours
10 et 20km de Tours
Cyclisme
Football
Handball
Hippisme
Rugby
Sports Aquatiques
Sports de Combat
Sports de glisse
Tennis et Raquettes
Volley
Autres Sports

Dossiers
Diaporamas

LES DOSSIERS

Poitiers volley 86
PB 86
Stade poitevin...
> Les dossiers Sport



FLUX RSS SPORT

Dans la Vienne

Les sites du groupe :

- centreouest-immo.com
- centreouest-auto.com
- centremploi.com
- pro-marchespublics.com
- nr-legales.com
- blois.maville.com
- chateauroux.maville.com
- niort.maville.com
- poitiers.maville.com
- tours.maville.com
- tv-tours.fr
- centre-presse.fr

Page d'accueil > Sport > Courses À Pied > Courses À Pied > Favenne Et Bernard Enchantent

Vienne
course à pied - lusignan

FAVENNEC ET BERNARD ENCHANTENT

11/04/2011 05:36



Les records sont tombés à la troisième édition des Foulées de la Fée Mélusine où David Favennec et Stéphane Bernard s'imposent sur le 9 et 18 km.



Avec 334 concurrents au départ, les Foulées de la Fée Mélusine ont battu leur record d'affluence lors de cette troisième édition. - (Photo cor., Alain Bias)

Avec 334 amoureux de la course à pied massés sur la ligne de départ, la matinée démarrait de la meilleure des façons pour Philippe Bouhet, président du MACC Lusignan, club organisateur de l'épreuve. Record battu et même pulvérisé de quelque cent vingt courageux. La satisfaction est donc de mise. « Je suis très satisfait. Nous organisons une course avant champêtre. Les lots à gagner sont des paniers de produits locaux et il n'y a pas de différence entre le premier et le dernier. Nous voulons garder cet esprit et cette ambiance pour ces Foulées ». En plus, de cette atmosphère conviviale, les raisons de ce succès peuvent se trouver ailleurs. Tout d'abord, les foulées de la Fée Mélusine ont certainement bénéficié d'une modification dans le calendrier des courses à pied. Les deux premières éditions se sont déroulées en même temps que les Foulées loudunaises, course devenue une référence dans la Vienne. Le deuxième élément de réponse, et pas des moindres, est l'attrait des courses nature et de ce côté-là, les Foulées de la Fée Mélusine n'ont rien à envier aux autres. Avec deux tracés différents pour les deux distances au programme, les "runners" ont pu découvrir des paysages de sous-bois dans les hauteurs de Lusignan. « Les coureurs sont souvent étonnés qu'après quelques hectomètres et un départ en centre-ville, ils se retrouvent dans la forêt et pour la quasi totalité du parcours dont 5 ou 6 km le long de ruisseaux », note Philippe Bouhet.

Le deuxième record de ces foulées est décroché par Stéphane Bernard. Il a avalé les 18 km en 1 h 08', devançant l'ancien temps de référence détenu par Guillaume Bluteau d'une minute. Habitué aux longues distances, le coureur du team raidlight a pris plaisir sur les chemins mélusins. « Dès le troisième kilomètre, j'ai pris les devants pour assurer le tempo à mon rythme. Je me suis vite trouvé tout seul mais j'ai continué à imprimer un rythme de course. C'est pour ces courses que je cours. Le tracé est très agréable ». Stéphane Bernard devance Gérard Weibel et Stéphane Tabuteau. Sur le 9 km, David Favennec l'emporte à sa plus grande joie. « Je ne connaissais pas ce parcours, donc ce n'est pas évident pour gérer son effort. Je suis donc parti devant et on s'est relayés à deux ou trois. Puis j'ai produit mon effort. Le parcours est sélectif et c'est pour cela que je suis vraiment satisfait ». Le podium est complété par Patrice Vergnaud et David Meneteau. Chez les femmes, Mary Giret-Kieffer s'impose sur la plus courte des distances devant Corinne Le Moign et Cécile Texier, tandis que Valérie Derien gagne le 18 km.

le chiffre

334

Record battu. La troisième édition des foulées de la Fée Mélusine a une nouvelle fois connue une belle fréquentation avec quelques cent-vingt coureurs de plus que l'année précédente. Philippe Bouhet, président du club du MACC de Lusignan ne boude pas son plaisir. « Je suis très content. Nous n'attendions pas autant de partants. C'est une belle récompense pour notre course ». Ce succès, l'organisateur ne l'explique que par le côté convivial des foulées. « Le bouche à oreille doit fonctionner. Notre course se veut avant tout conviviale et sans recherche de performance et cela plaît. »

à chaud

Patrice Vergnaud (non licencié, deuxième du 9 km) : « J'ai couru jusqu'au bout pour la victoire et le podium. Les conditions étaient vraiment idéales et comme mes sensations étaient bonnes, le plaisir était au

LES DOSSIERS



Poitiers volley 86

Durant la saison 2010-2011, les hommes d'Olivier Lecat évoluent en Pro A sous leur nouvelle identité :...



PB 86

Durant cette saison 2010-2011, le PB doit une nouvelle fois se surpasser, sportivement et en dehors, pour exister dans...



Stade poitevin rugby 86

Le Stade Poitevin évolue en Fédérale 3 durant cette saison 2010-2011.



Tours FC LIVE

Suivez les matchs en direct

► Cliquez ici pour accéder au live

1743 86 - Un motard dans un état critique

1123 86 - Quand la nostalgie remonte sur scène, la jeunesse revient

828 86 - Le suspect écroûé

726 86 - Braquage avorté dans une boulangerie

Devenir annonceur

L'Actualité en vidéo



Concert de Status Quo à Poitiers: dans...

00:00 / 00:52 Nouvelle République



Dans les coulisses de l'hypermarché Auchan



Les territoriaux CGT en grève à Poitiers



Concert en langue des signes avec Sale Petit Bonhomme et Olivier Schetrit

> Toutes les vidéos